
J’ai 73 ans et j’ai des revenues de retraite suffisants pour mener une vie décente, 
sans plus. J’habite le quartier depuis plus de 6 ans après avoir déménagé de la 
rive sud pour être plus proche de mes enfants et petits enfants. 
 
Ce quartier présente plusieurs avantages pour moi, étant proche de tout, sans 
avoir à utiliser nécessairement une voiture pour mes déplacements. Les 
transports en commun et Communauto sont très pratiques. 
 
Un grand inconvénient toutefois est le manque d’espaces verts. On étouffe 
littéralement certaines journées. Je n’ai pas non plus grand choix pour promener 
mes petits enfants quand ils viennent me rendre visite. 
 
Un parc avec de la verdure et de l’espace pour que les enfants puissent jouer et 
qui serait à une distance de marche ferait vraiment une grande différence. 
C’est pour cette raison que je désapprouve entièrement la construction de 
nouveaux immeubles à condominiums dans le terrain des Franciscains au lieu 
de l’aménagement d’un espace vert à la place.  
 
Messieurs les élus, arrêtez s’il vous plaît de favoriser la construction de cages à 
poules dans notre quartier. On est assez entassés comme ça.  
Pensez un peu s’il vous plaît à la qualité de vie des résidents et permettez leur 
de respirer un peu. Ils vous seraient très reconnaissants. 
 
Farid Kettani 
 


